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令和元年度２月臨時教育委員会 会議録 

 

１ 会議の別  臨時会 

 

２ 開催月日  令和２年２月２５日（火） 

 

３ 開催時間  午前１１時１５分から午前１１時５０分 

 

４ 開催場所  昭和町役場別棟２階会議室 

 

５ 出席委員  教育長 太 田   充 

教育長職務代理者 山 田 由 美 

委 員 磯 部 幸 廣 

委 員 石 原 保 夫 

委 員 小 宮 山  稔 

 

６ 欠席委員  なし 

 

７ 委員及び傍聴人を除く会議室に出席した職員の職氏名 

学校教育課長  五 味   隆 

生涯学習課長  小 宮 山  毅 

学校教育課総務係長 細 田 忠 司 

   

８ 出席した長及びその事務局の職員の職氏名  なし 

 

９ 傍聴人  なし 

 

10 会議の概要 

 

開 会 

 （１）開会 

（２）議事（会議に付した議案） 

１）町立温水プール管理運営規則の一部改正について 

２）その他 

 （３）その他 

 ・コロナウイルス対策による学校行事について 

 ・職務代理者の変更について 

 

11 議案となった動議を提出した者の氏名 なし 
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12 議事 

 

教育長 

 

 

 

小宮山課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

小宮山委員 

 

 

小宮山課長 

 

 

 

 

小宮山委員 

 

 

 

 

教育長 

 

 

議事に移ります。 

１）町立温水プール管理運営規則の一部改正について、事務局お願い

します。 

 

お手元の生涯学習課資料をご覧ください。昭和町立温水プール管理 

運営規則の一部を改正する規則と新旧対照表があります。温水プールの

開館時間になりますが、現在、午前９時３０分から午後９時３０分と 

なっています。これを午前１０時から午後９時１５分までとして、始め

の３０分と終わりの１５分間の４５分間を短縮いたします。開館時間の

短縮により、経費の削減と職員の負担を軽減していくため今回の改正と

なりました。 

 

（利用者数、収入、支出等について資料を用いて説明） 

 

燃料費や人件費などの費用面と開館時間の短縮により社会問題とな

っております働き方改革、働き方の見直しにより変更すものでありま

す。また、近隣の公共プール状況は、甲斐市の Kai・遊・パークは午前

１０時から午後９時まで、南アルプス市の白根 B&G 海洋センターは平

日、午前１０時から午後１０時まで、土日祝日は午後９時までとなって

おり妥当な時間と考えております。これらのことを踏まえご協議をお願

します。 

 

事務局から説明がありましたが、ご意見、ご質問ありますか。 

 

終わりの時間ですが、９時でなく９時１５分にすることに理由がある

のですか。 

 

９時までプールやジムを使っていただき、着替えの時間として１５分

を取りました。この後に職員が片付けをして閉館となります。９時とい

う話もありましたが、実際の利用時間は８時４５分になってしまいます

ので、早すぎるという声も出ると思われこの時間としました。 

 

経費削減の観点からは９時までという気もしますが、もともと利用料

も安く設定されていますから９時１５分終了も理解は得られると思い

ます。町内勤務者に対しても、仕事の後に９時くらいまで利用できれば

いいのではないですか。 

 

利用者皆さんのご理解を得ていくところですが、学校関係では授業で

押原小学校も利用しています。夏休みには、熱中症対策で屋外のプール 
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石原委員 

 

山田職務代理 

 

 

小宮山委員 

 

 

山田職務代理 

 

 

小宮山委員 

 

 

 

教育長 

 

は開設できない日が多くありますので、全校が利用できる状況になって

います。 

 

屋内のプールが使用できればいいですね。 

 

中学校のプール授業では１、２年生は行っているようですが、３年生

は選択になり使用日数は少ないのではないですか。 

 

経費削減のみを考えると、中学校の授業でもこちらのプールを利用す

るのもいいですね。 

 

特に女子中学生になると、プールに入れない日もあったりしますの

で、それが評価に直接つながるものではないと思いますが。 

 

町民プールで授業すれば、入れない子は２階のジムを利用するのもい

いと思いますし、教育委員会としてトータル的に経費削減を考えていく

べきだと思います。 

 

町民プールの開設時間を４５分短縮することについて、他にご意見、

ご質問ありますか。 

無いようですので、改正案のとおりでよろしいでしょうか。 

（異議なく承認。） 

 

２）その他について、何かありますか。 

無いようですので、議事を終わります。 

 

―閉会 午前１１時５０分― 

 

 

次回の定例教育委員会は令和２年３月２６日（木）午後２時３０分から開催します。 


